



# 大泉北中学校だより

練馬区立  
大泉北中学校  
H26年 1月号

## 平成26年を迎えて

校長 金子 俊成

明けましておめでとうございます。昨年は本校の教育活動にご理解とご協力を頂き誠にありがとうございました。今年も大泉北中学校をどうぞよろしく願いいたします。

さて、冷たい朝の空気の中を生徒たちも気持ちを引き締めて登校し、学校生活が順調に再開できたように思います。新年の学校再開の日に、一人一人の生徒がそれぞれに年頭の目標をしっかりと立て、その目標に向かって一步ずつ努力していくことが成長の源だと思います。目標をもたない生活は、やる気が衰えて行くばかりか、すぐに落ち込んだり投げ出したりで良いことは何一つありません。

年頭に当たり、生徒のみなさんが自分にふさわしく望ましい目標を設定し、目標達成のための実行計画をつくって、着実に前に進んでくれることを期待したいと思います。また、友人をたくさんつくり、みなさんの力でいじめのない学校を実現させるように期待したいと思います。



### 第66回練馬区民体育大会 空手道競技

中学生女子 形の部 第三位 Oさん



### 1月の行事予定

- 1月 8日(水) 冬季休業後全校集会、スキー移動教室前健康診断(2年希望者)
- 11日(土) 土曜学校公開日、百人一首大会(1年)、茶話会(1年)
- 11日(土)~15日(水) 生徒作品展(練馬区美術館)
- 11日(土)~22日(水) 校内書き初め展
- 17日(金)~20日(月) スキー移動教室(2年)
- 21日(火)~22日(水) 振替休業日(2年)
- 22日(水) 都私立高校推薦入試
- 25日(土)~26日(日) 連合書き初め展(練馬区美術館)
- 26日(日)~27日(月) 都立高校・高専推薦入試
- 28日(火) 連合ダンス発表会(練馬文化センター)



※11日は1年生は体育館で百人一首大会を行います。また茶話会もありますので、多くの1年の保護者の参加をお願いします。

## 練馬区中学校駅伝大会

11月30日(土)光が丘公園で練馬区立中学校PTA連合協議会主催の第12回練馬区中学校駅伝大会が行われました。大北中は男子11位(3年T君・N君、2年H君・E君、1年K君・A君)、女子9位(2年Sさん・Hさん・Tさん・Kさん、1年Oさん・Yさん)と健闘しました。



## 文化集会

12月7日(土)、大泉学園小学校を会場に青少年育成委員会主催の文化集会が開催されました。大北中からは、吹奏楽部とギター部が参加し、会場を沸かせました。

## 税の作文コンクール表彰式

中学生の税についての作文コンクールが、毎年全国規模で行われます。大北中でも、練馬西納税貯蓄連合会に応募し、3年生3名の受賞が決定し12月9日(月)午後4時から、練馬区勤労福祉会館で行われた表彰式に参加しました。

- 「優秀賞」Nさん(3B)
- 〃 H君(3B)
- 〃 Iさん(3D)



## 校内ダンス発表会

12月12日(木)の4時から体育館で1年生女子の創作ダンス発表会が開かれました。参観して下さった保護者の方々には、どのクラスもダンスに工夫があり、よくまとまっていると好評でした。生徒たちも、保護者の皆さんの前で演技を披露することができ、満足感を味わっていました。ありがとうございます。選考の結果、1年C組を学校代表に決定し、1月28日(火)練馬文化センターで行われる連合ダンス発表会で発表することになりました。

## 朝のあいさつ運動

大北中の特色の一つにあいさつが盛んであるということがあります。これは、先輩から引き継がれている大北中が誇れるものです。新しい生徒会役員のスローガンは、「あいさつで元気あふれる大北中～つなげよう伝統～」です。

生徒会役員・学級委員・生活委員は、先輩たちの伝統を引き継ぎ、これから益々寒くなる朝の登校時に毎日、朝のあいさつ運動を続けていきます。あいさつされた生徒も恥ずかしがらず元気にあいさつを返していきましょう。



◎「大北中だより」は、学校HP(ホームページ)でカラーで見ることができます。ご覧ください。